

DerWesten - 20.11.2007

<http://www.derwesten.de/nachrichten/nachrichten/staedte/vest/2007/11/20/news-5827508/detail.html>

Ernstfall Beruf

WAZ Vest, 20.11.2007, Heinz-Dieter Schäfer

Gesamtschule gründet Akademie. Bildung und Beruf sollen enger zusammenrücken.

Waltrop. Mit einem Bildungsforum präsentiert die Gesamtschule am kommenden Samstag, 24. November, ihre neu gegründete "Akademie für Bildung und Beruf".

Von 10 bis 13 Uhr geht in Talkrunden, die von kulturellen Beiträgen umrahmt werden, und an den Infoständen der Jahrgangsstufen darum, Schule und Beruf besser miteinander zu verzahnen und die Schüler auf den "Ernstfall Beruf" vorzubereiten. Neben der Regionalagentur, der Kreishandwerkerschaft und Unternehmen sind auch das Wirtschaftsinstitut Köln, die Sporthochschule Köln sowie Grundschulen und die Volksbank mit in das Projekt eingebunden.

Schulleiterin Brigitta Blömeke (Bild) betonte im Vorfeld der Präsentation, dass neben den Schülern auch die Lehrer von der Akademie profitierten. Lehrer könnten sich als Moderatoren und Trainer fortbilden. Zudem biete die Akademie auch Zugang für Menschen, die sich als Projekt-Paten außerhalb ihres Berufes einbringen möchten.

In erster Linie soll das Projekt aber den Schülern zugute kommen: Während die Schüler in der "Kids Akademie" durch Lernschwerpunkte wie digitales Schreiben und Gestalten gefördert werden, gehe es in der "Junior Akademie" darum, Potentiale zu analysieren, Bewerbungen zu trainieren und im Lernstudio Stärken zu stärken.